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Новогодние праздники да-
рят всем нам радость общения 
с близкими людьми, дают на-
дежду на исполнение желаний, 
приносят в наши дома тепло и 
уют.

Уходящий 2011 год принес 
Санкт-Петербургу много пере-
мен. Очень серьезно обнови-
лись органы исполнительной 
и законодательной власти. На-
чалось широкое обсуждение 
путей развития города на бли-
жайшие годы – петербургской 
«Стратегии-2020».

Город заканчивает 2011 
год с хорошими финансовыми 
показателями, благодаря чему 
бюджет Петербурга на 2012 
год сохраняет социальную на-
правленность. В городскую 
экономику приходят новые 
инвесторы. Расширяется авто-
мобильный кластер, строят-

ся новые фармацевтические 
предприятия. Руководством 
России одобрена масштабная 
программа сохранения и вос-
становления исторического 
центра Петербурга.

Среди достижений уходя-
щего года – завершение строи-
тельства Комплекса защитных 
сооружений Петербурга от на-
воднений, Кольцевой автомо-
бильной дороги. Реализова-
ны важные проекты в сфере 
инженерной инфраструкту-
ры, благодаря которым стали 
чище Нева и Финский залив. 
Завершена программа строи-
тельства жилья для ветеранов 
Великой Отечественной вой-
ны. Вступил в силу Социаль-
ный кодекс Санкт-Петербурга, 
объединивший порядка вось-
мидесяти действующих за-
конов о социальной защите 

граждан. Приняты законы о 
выплате городского материн-
ского капитала, о предостав-
лении земельных участков 
многодетным семьям для ин-
дивидуального жилищного 
строительства.

Мы вместе многое сделали 
в уходящем году, чтобы идти в 
ногу со временем, чтобы разви-
тие нашего города было устой-
чивым и непрерывным. В но-
вом году работа по улучшению 
качества жизни петербуржцев 
и наведению в городе порядка 
будет продолжена.

Дорогие петербуржцы! 
Пусть в 2012 году ваша жизнь 
будет благополучной, здоровье 
– крепким, работа – интерес-
ной. Пусть в каждом доме царят 
радость, покой и достаток!

Счастья и удачи вам в Но-
вом году!

Председатель  
Законодательного  
собрания  
Санкт-Петербурга  
В. С. Макаров

Дорогие петербуржцы!
Сердечно поздравляем вас с Новым 2012 годом!

Губернатор  
Санкт-Петербурга  
Г. С. Полтавченко

Дорогие петербуржцы!
Мне очень приятно передать через вашу газе-

ту самые наилучшие пожелания всем читателям  
по случаю наступающего 2012 года!

Уходящий 2011 год очень важен для россий-
ских нотариусов, так как стал годом продолжения 
работы над новым законом о нотариате. Этот за-
кон важен  для всех российских граждан, потому 
что создаст предпосылки для системной пере-
стройки деятельности нотариусов, для вывода 
института нотариата на качественно новый уро-
вень.  

Мы прекрасно понимаем, что от компетент-
ности нотариусов, строго соблюдения ими зако-
нодательства, выполнения профессиональных 
обязанностей, внимательного и вежливого от-
ношения к гражданам,  искреннего  желания им 
помочь зависит воспитание уважения к закону, 
предупреждение правонарушений, укрепление 
законности и правопорядка в стране. Нотари-
альное сообщество Санкт-Петербурга старается 
соответствовать всем этим требованиям и прин-
ципам.  Мы надеемся, что новый закон «О нота-
риате  и нотариальной деятельности в РФ» будет 
принят в самое ближайшее время. 

Уважаемые горожане! Осталось всего несколь-
ко дней до самого радостного и самого любимого 
всеми людьми праздника – Нового года. Мы всег-
да по-особенному ощущаем себя в эти празднич-
ные дни. Говорим добрые слова, доставляем  ра-
дость близким и тем, кем дорожим, – партнерам, 
коллегам, друзьям… Пусть эти важные чувства со-
хранятся в вашей  душе как можно дольше! Пусть 
новый год станет для вас годом успехов, процве-
тания  и исполнения самых заветных желаний, 
пусть он будет радостным и счастливым, плодо-
творным и успешным.  

Так как наступающий год – год Дракона, пусть 
мудрость, осмотрительность, сила этого мифи-
ческого животного помогает вам справляться со 
всеми неожиданностями и сложностями! И пусть 
любовь Дракона к богатству приведет вас к фи-
нансовому благополучию!

От имени всего нотариального сообщества 
Санкт-Петербурга сердечно поздравляю всех пе-
тербуржцев с наступающим Новым 2012 годом! 
Желаю вам здоровья и бодрости, в семье – спо-
койствия, атмосферы добра и гармонии, в  работе 
– благополучия и коллективного единства.

С Новым годом! 

Надежда Романенко, 
Президент Нотариальной 
Палаты Санкт-Петербурга

Надежда Романенко, 
президент Нотариальной 
палаты Санкт-Петербурга
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Уважаемые 
петербуржцы!

Поздравляю вас с наступающим  
Новым годом!

Новый год – это добрый семейный 
праздник, который связан с надежда-
ми на позитивные перемены и испол-
нением желаний. Думаю, всех петер-
буржцев объединяет одна общая мечта 
– жить в уютном, красивом, комфорт-
ном городе. И эту мечту проектиров-
щики и строители Санкт-Петербурга 
своим трудом, упорством и энергией с 
каждым днем делают реальностью.

Пусть в Новом 2012 году всех нас 
ждет только самое лучшее, пусть сбу-
дутся все ваши мечты и оправдаются 

надежды. Желаю вам здоровья, благополучия, 
любви, радости и процветания!

АНТОН МОРОЗ,  
председатель совета  

саморегулируемой организации  
некоммерческого партнерства  

«Балтийское объединение  
проектировщиков»,  

председатель комитета  
по информационному  

обеспечению Национального  
объединения  

проектировщиков

www.srobop.ru

С уважением, генеральный директор ГК «ЦДС» Михаил Медведев 

Уважаемые петербуржцы, друзья, партнеры!
От имени группы компаний «Центр Долевого Строительства» примите иск-

ренние поздравления с наступающими Новым годом и Рождеством!
Желаю всем радостных праздников, тепла друзей и родных, долгожданных 

подарков и исполнения самых заветных желаний!
Уходящий год не был простым. Многие проблемы приходилось решать, 

преодолевать препятствия и трудности. Однако практически все задачи, кото-
рые мы перед собой ставили, удалось решить. Мы ввели в эксплуатацию более  
170 000 кв. м жилья, улучшив жилищные условия более 12 тыс. петербурж-
цев. Приступили к строительству новых семи объектов, это крупные жилые 
кварталы – примеры комплексного освоения территорий. Нам удалось вый-
ти на высокие плановые темпы строительства, на всех наших объектах рабо-
та идет без выходных в две смены. И, наконец, мы смогли предложить нашим 
клиентам совершенно новый продукт, новую линейку квартир в рамках серии  
«БК-стандарт». Это новый уровень комфорта по доступной цене. 

В новом году перед нашей компанией стоят глобальные задачи. В стадии про-
ектирования и строительства у «ЦДС» более 3,5 млн кв. м жилья. Это большая 
ответственность. Доверие наших партнеров и клиентов – главное, чем мы до-
рожим и стараемся оправдывать ежедневным трудом. 

Мы планируем с 1 марта провести новый этап детского конкурса «Звезда уда-
чи». 10 тысяч ребят приняли участие в осеннем туре. Приглашаем новых участ-
ников! Мы придумали много интересного, каждый школьник сможет самовы-
разиться и почувствовать себя настоящей звездой. 

Удача, трудолюбие, настойчивость и целеустремленность... Это то, что нуж-
но нам всем для достижения успеха. И я верю, что все у нас получится в новом 
году!Ф
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Дорогие петербуржцы! 
В эти предпраздничные дни вы наверняка раз-

мышляете о том, какими для вас, ваших родственни-
ков, друзей и знакомых были последние 12 месяцев: 
чем запомнится уходящий 2011 год?! Надеюсь, что ре-
зультатом этих раздумий станет вывод: положитель-
ных моментов было значительно больше.

Вот и для концерна «Детскосельский», несмотря 
на погодные сюрпризы, 2011 год оказался удачным. 
Наша основная специализация – сельское хозяйство. 
И мы сделали все от нас зависящее, чтобы на ваших 
новогодних столах были свежие овощи, рассыпчатый 
картофель, натуральные молочные продукты, аро-
матное подсолнечное масло и приготовленные из на-
стоящего мяса полуфабрикаты «Детскосельского».

С удовлетворением отмечаю, в минувшем году нашу продукцию стало проще ку-
пить: для вашего удобства мы продолжили строительство магазинов торговых сетей 
«Детскосельский» и «Белорусский гостинец», где наряду с нашим фирменным ас-
сортиментом также продаются продовольственные товары из Республики Беларусь. 

Вот и на петербургской Рождественской ярмарке, которая до 14 января проходит 
на площади Островского, именно концерн как компания – оператор «Белорусского 
гостинца» представляет павильон Белоруссии! Приходите на ярмарку, мы будем вам 
очень рады!

Уважаемые земляки, я уверен, в новом 2012 году мы будем с вами встречаться зна-
чительно чаще. Наш агрохолдинг планирует увеличение производства овощей, карто-
феля, молока и мяса при параллельном расширении сети наших магазинов!

От имени дружного коллектива сотрудников предприятий, входящих в концерн 
«Детскосельский» (www.detskoselsky.ru), поздравляю всех вас с наступающим 
Новым 2012 годом! 

ЮРИЙ БРАГИНЕЦ,
президент концерна  

«Детскосельский»  
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